

大頭山

H26年 8月28日 NO 6

たくましくなって登校

2学期スタート！

20日（水）、子ども達は、25日間の夏休みを終え、元気に真っ黒になって登校してきました。夏休み中に取り組んだ学習の成果を、いっぱい抱えての登校でした。

今年も、暑い日が続いた夏休みでしたが、緑の少年団大会、プールでの体力づくり、地区子供会活動などで多くの友達と交流するなど、学校生活では体験できないことも学びました。

そして何より、夏休み中、交通事故や水の事故、大きな怪我などが報告されず、全員元気に過ごせたことがうれしいことでした。これもひとえに、お家の皆様や地域の皆様が見守ってくださったお陰と心から感謝申し上げます。

始業式では、児童を代表して3名のお友達が「夏休みの思い出や2学期にがんばりたいこと」を発表しました。

夏休みの思い出と2学期がんばりたいこと

2年 横澤 青葉

わたしの、夏休みの1番の思い出は、家ぞくやしんせきの人たち23人で、ふくしまに行なったことです。みんなで集まつたのは、おばあちゃんの88さいのお祝いだったからです。みんなでごはんを食べながらお祝いをしたり、おんせんに入ったりしました。

次の日は、水ぞくかんに行って、カブトガニやカクレクマノミ、トドなどをみました。ヒトデやナマコにさわってみたら、ぬめぬめしていておもしろかったです。

2学期にがんばりたいことは2つあります。1つ目は、体いくのとびばこです。わたしは、とびばこがすきです。ことしは、きよねんよりも高いとびばこがとべるようになりたいです。2つ目は、一りん車です。1学期にもたくさんがんばりましたが、2学期には、一りん車にのって、校ていを2周こげるようになりたいです。2学期には、かけざんの勉強もはじまるので、いっしうけんめい勉強して、早くおぼえられるようにがんばります。

夏休みに楽しかったことと2学期がんばりたい事

4年 千葉 愛花

夏休みで楽しかったことは、2つあります。1つ目は、さい玉のいとことトランプをしたことです。トランプは、大ふごうというゲームです。ゲームをいつしょにしたのは、さい玉のお兄ちゃんとお姉ちゃんと私のお兄ちゃん2人の全員で5人でした。すごく盛り上がって、何度も何度もやりました。久しぶりに会ったのに、すごく楽しくて、みんなきょうだいみたいでとても大切な思い出になりました。お正月に来たら、またやりたいです。

2つ目は、有住のおばあちゃんの家に泊まりに行き、千葉県から帰って来ているおばちゃんと滝観洞に行なった事です。洞くつに入ってきました。洞くつの入り口は、せまくて冷たい風がふいてきました。中に入ると迷路みたいで楽しかったです。最後にとうちやくした滝は、はく力があってすごかったです。帰りは行きよりも速く感じました。中が涼しかったので、出たしゆんかんものすごく暑かったです。今度は、千葉のいとことも行きたいです。

私が2学期がんばりたいことは、駅伝大会と陸上きろく会です。駅伝大会も陸上きろく会も、初めて参加するので、話を良く聞いてがんばりたいと思います。それから、陸上練習では5・6年生を手本にして、しっかり練習したいです。駅伝大会では、5・6年生に負けないぐらい全力で走りたいです。

2学期は、他にもたくさんの行事や勉強があります。どれも一生けんめいあきらめずがんばりたいです。

夏休みの思い出と2学期がんばりたいこと

6年 菅野 莉寿

私の夏休みの思い出は2つあります。1つ目は、7月29日～30日に行なわれた「緑の少年団」に参加したことです。「緑の少年団」では葉っぱさがしをしたり、カレーを作ったりしました。1番心に残っていることは、みんなで力を合わせてカレーを作ったことです。カレー作りでは、火の調節がむずかしく、消えてしまったり強すぎたりして、大変でした。でも、スタッフのみなさんや先生方のおかげで、とてもおいしいカレーを作ることができました。今年で最後だったけど、昨年よりも楽しく過ごすことができて良かったです。

2つ目は、いとことバーベキューをしたことです。バーベキューでは、肉や野菜を食べたり、いとこと遊んだりしました。焼き鳥は、鳥肉を切ってお父さんがくしにさしました。私も手伝いました。手作りの焼き鳥は、いつもよりおいしく感じました。他にもおいしい物を食べられたので良かったです。その後には、花火をしたのでとても楽しかったです。また、いとことバーベキューをしたいです。

今日から2学期です。私が2学期にがんばりたいことは、運動です。2学期は、陸上記録会や駅伝大会など、運動する行事がたくさんあります。私は、陸上では走り高跳びの選手になれるよう、駅伝では仲間に少しでも早くタスキを渡せられるように、がんばりたいです。他にも、2学期にはたくさんの行事があります。いい思い出をたくさん作るようにがんばりたいです。

2学期は実りの秋です。1学期から夏休みにかけて努力してきたことが実を結ぶよう、友達と力を合わせながら充実した学校生活を送っていきましょう。



9月の予定

- | | |
|--------|-------------------------------|
| 1日（月） | PTA挨拶運動 安全の日 着衣泳清掃場所交代 プール納め |
| 2日（火） | 全校朝会（プール納め・教育実習生お別れ式） |
| 3日（水） | 音楽朝会 クラブ |
| 4日（木） | 校内研 |
| 5日（金） | 音楽朝会 祖父母交流会 |
| 6日（土） | ふれあい農園作業 |
| 8日（月） | 食指導（4年） 委員会 |
| 10日（水） | 音楽朝会 クラブ |
| 11日（木） | 生活習慣病予防検診（4年） 職員会議 学校保健委員会 |
| 12日（金） | 弁当 校外学習（3年） 水生生物調査（4年） |
| 16日（火） | 児童朝会 集貯金日 外掃除 消防車・救急車見学（1～3年） |
| 17日（水） | エネルギー教室（3年） クラブ（陸上練習） |
| 18日（木） | 校内研 |
| 24日（水） | 演劇鑑賞 |
| 26日（金） | 脊柱側弯検診（6年） 陸上壮行朝会 陸上記録会準備 |
| 27日（土） | 陸上記録会 弁当 |
| 28日（日） | 陸上記録会予備日 |
| 29日（月） | 振替休日 |
| 30日（火） | 音楽朝会 |

着衣泳教室

9月1日（月）に着衣泳教室を開催します。これは、①着衣状態での水中の動きを体感し、水に誤って落ちた時に落ち着いて救助を待つことを理解する。②いろいろな救助方法を知る。ことをねらいとして行います。

2校時は1・2年生、3校時は3・4年生、4校時は5・6年生です。講師は、大船渡消防署着衣泳研究会の皆様です。大切な命を守るために、しっかり学びましょう。